

HORARIOS

MISAS

Parroquia Ntra. Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 11 horas

Tardes: 19 horas.

Sábados:

Mañanas: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Diariamente (de lunes a viernes):

A las 13 del mediodía

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial:

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas).

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana).

Despacho de Cáritas

(tlfno nuevo. 91 6507420) Se atiende en las Esclavas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana

Horario de Confesiones:

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde.

También habrá confesión siempre que se solicite.

ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

El cardenal Newman, converso del Anglicanismo, y que el Papa Benedicto XVI beatificará pronto en su viaje a Gran Bretaña, escribió esta oración para pedir la unidad de los cristianos:

Señor nuestro Jesucristo, que momentos antes de la Pasión oraste por los que iban a ser tus discípulos

hasta el fin del mundo, para que todos fueran uno, como tú estás en el Padre y el Padre en ti; compadécete de tanta división como existe entre quienes profesan tu fe...

Derriba los muros de separación que divide hoy a los cristianos...

Mira con ojos

de misericordia las almas que han nacido en una u otra comunión cristiana, obra de los hombres, que no tuya...

Atráelos a todos a esta única comunión que implantaste desde el principio:

a la Iglesia, Una, Santa, Católica y Apostólica...

Como en el cielo solamente existe una sociedad santa, que no exista en la tierra más que una comunión que confiese y glorifique tu santo nombre. Amén.



C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas
(Madrid) Tlfno: 91 662 62 24.
www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Estos últimos días hemos sentido esa ola de frío que ha hecho que se paralizaran muchas cosas. Todos teníamos cierto temor a movernos como hacemos de manera habitual por esa inseguridad de poder salir airosos ante las inclemencias del tiempo. Nos cuesta trabajo reaccionar porque no estamos habituados a ese ambiente helador. Eso que ocurre en lo "atmosférico", también ocurre en el alma: hay ocasiones en que lo externo no es favorable, todo parece propiciar esa especie de movimientos lentos, que nos lleva a no reaccionar ante nada, a ver las dificultades más que las formas positivas de hacerles frente. No podemos tener esa mentalidad de "recluírnos en nuestras cavernas de invierno", sin capacidad de reacción. Hay que saber afrontar el temporal con espíritu optimista. De la misma forma que en los países nórdicos las temperaturas bajas no son impedimento para hacer una vida normal, las circunstancias adversas tampoco pueden ser la excusa para no hacer nada. Ante el frío del mundo el calor del corazón. Muchos corazones calientes hacen que el mundo suba de temperatura. Hemos de animarnos a salir de nosotros mismos para caldearlo todo.

INFORM ACCIÓN

DE LA PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

**ENERO 2010
SEGUNDA QUINCENA**



SUMARIO:

<i>Carta del Párroco</i>	1
<i>Los santos de cada día</i>	2
<i>Unidad de los cristianos</i>	2
<i>Situación del mundo según el Papa</i>	3
<i>Tentaciones y medios para resistir</i>	3
<i>Horarios: Misas, despacho</i>	3
<i>Caritas parroquial</i>	3
<i>Oración por la unidad</i>	4

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de enero. Sábado de la Primera Semana del Tiempo ordinario. San Marcelo I, papa (+ 308), San Fulgencio, doctor de la Iglesia y San Julio.

17 de enero. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Antonio Abad, eremita (c.a. 251-356).

18 de enero. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Prisca (s. I), Santa Margarita, virgen, San Jaime. Comienza el Octavario de Oración por la unidad de los cristianos.

19 de enero. Martes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Canuto, patrón de Dinamarca (+ c.a. 1040-1087), San Mario.

20 de enero. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Fructuoso, obispo de Tarragona y mártir (+ 259), Santos Eulogio, Augurio, Fabián y Sebastián, mártires.

21 de enero. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Inés, virgen y mártir (+ 304), Nuestra Señora de Altigracia.

22 de enero. Viernes de la Segunda semana del Tiempo ordinario. San Vicente, diácono y mártir (+ 304).

23 de enero. Sábado de la Segunda semana del Tiempo ordinario. San Ildefonso arzobispo de Toledo (607-667).

24 de enero. Domingo de la Tercera Semana

del Tiempo Ordinario. San Francisco de Sales, obispo y doctor de la Iglesia, patrón de los periodistas (1566-1622).

25 de enero. Lunes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. La conversión de San Pablo. Termina el Octavario por la Unidad de los Cristianos.



26 de enero. Martes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santos Timoteo y Tito, obispos y discípulos de San Pablo (s. I).

27 de enero. Miércoles de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Ángela de Mérici, virgen y fundadora (1474-1540).

28 de enero. Jueves de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santo

Tomás de Aquino, presbítero y doctor de la Iglesia, patrón de los Estudios católicos (c. a. 1225-1274).

29 de enero. Viernes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. San Juan el Hospitalario, confesor, San Nicolás, obispo.

30 de enero. Sábado de la Tercera Semana del Tiempo Ordinario. San Lesmes, abad, patrón de Burgos (1035-1097), Santa Martina

31 de enero. Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Juan Bosco, presbítero, fundador de los salesianos (1815-1888).

LA DESEADA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS.

Del 18 al 25 de enero, la Iglesia nos invita a rezar para que todos los que creemos en Cristo estemos unidos en una misma fe. Es el "Octavario por la Unidad de los Cristianos". Ocho días en que pedimos por nuestros hermanos separados. No se trata de intentar una especie de consenso que devalúa todo, es más bien, buscar lo que nos une, sin ceder en cuestiones de fe y moral. Buscando la Verdad, con mayúscula. Junto a la unidad inquebrantable en lo esencial, la Iglesia promueve la legítima variedad en todo lo que Dios ha dejado a la libre iniciativa de los hombres. Por eso,



fomentar la unidad supone al mismo tiempo respetar la multiplicidad, que es también demostración de la riqueza de la Iglesia. Con ocasión de este octavario podemos dar un paso en ese identificarnos con los mismos sentimientos de Jesús. Concretar oración y mortificación pidiendo por la unidad de la Iglesia y de los cristianos. Este fue uno de los grandes deseos de Juan Pablo II y lo es asimismo de Benedicto XVI.

LA SITUACIÓN DEL MUNDO SEGÚN EL PAPA

Como todos los años, el Santo Padre ha tenido un encuentro con el Cuerpo Diplomático acreditado en la Santa Sede, lo que le permite hacer un análisis de la situación del mundo a la luz de Dios, que es el que da la verdadera esperanza para que el hombre pueda realmente progresar. Sus palabras estaban centradas en el respeto a la creación, que trae consigo un profundo compromiso con los desafíos de la humanidad. Ponia un ejemplo claro en la situación económica: "hace veinte años, cuando cayó el muro de Berlín y se derrumbaron los regímenes materialistas y ateos que habían dominado durante varios decenios una parte de este continente, ¿acaso no fue posible calcular el alcance de las profundas heridas que un sistema económico carente de referencias fundadas en la verdad del hombre había infligido, no sólo a la dignidad y a la libertad de las personas y de los pueblos, sino también a la naturaleza, con la contaminación de la tierra, las aguas y el aire? La negación de Dios desfigura la libertad de la persona humana, y devasta también la creación. Por consiguiente, la salvaguardia de la creación no responde primariamente a una exigencia estética, sino más bien a una exigencia moral, puesto que la naturaleza manifiesta un designio de amor y de verdad que nos precede y que viene de Dios".



En otro orden de cosas, el Santo Padre también ponía de manifiesto cómo es un error hacer creer que el fundamento de la democracia ha de basarse en el relativismo: "Es evidente que si se considera el relativismo como un elemento constitutivo esencial de la democracia se corre el riesgo de concebir la laicidad sólo en términos de exclusión o, más exactamente, de rechazo de la importancia social del hecho religioso. Dicho planteamiento, sin embargo, crea confrontación y división, hiere la paz, perturba la ecología humana y, rechazando por principio actitudes diferentes a la suya, se convierte en un callejón sin salida. Es urgente, por tanto, definir una laicidad positiva, abierta, y que, fundada en una justa autonomía del orden temporal y del orden espiritual, favorezca una sana colaboración y un espíritu de responsabilidad compartida".

TENTACIONES Y MEDIOS PARA RESISTIR

En este Año Sacerdotal, en que el Santo Padre nos ha presentado al Santo Cura de Ars como el modelo sacerdotal por excelencia, no está de más que acudamos a él para ver en la doctrina sencilla, pero clara, de un "cura de pueblo" el modo de hacer frente a situaciones concretas de la vida: "Las tentaciones más comunes son el orgullo y la impureza. Uno de los medios para resistir mejor es una vida activa para la gloria de Dios. Muchos se abandonan a una vida cómoda y ociosa. Que no maraville si el demonio logra ponerlos bajo sus pies".

"La pureza viene del cielo: hay que pedirla a Dios. Si la pedimos, la obtendremos. Hay que estar atentos para no perderla".



"Cuanto más mortificados hayan sido nuestros cuerpos, tanto más brillarán como diamantes".

"Si queremos conservar la pureza del alma y del cuerpo es necesario mortificar la fantasía".

"Nadie como él (Dios), me ha hecho ver hasta qué punto el alma puede liberarse de los sentidos".

"El demonio tienta sobre todo a las almas bellas".

"No tratéis de agradar a todos. No tratéis de agradar a alguno. Tratad de agradar a Dios".

"Usted ha rezado, se ha entristecido, ha llorado. Pero, ¿ha ayunado?... ¿Ha dormido sobre base dura?... Hasta que no llegue a hacer esto no crea que lo ha hecho todo".